

## Skoda fährt die Stars zum Echo Jazz 2014

**Bei der fünften Verleihung des Echo Jazz am 22. Mai 2014 werden Musiker in 21 Kategorien ausgezeichnet, darunter bester Newcomer, bester Instrumentalist und bestes Big Band-Album. Eine zwölköpfige Fachjury hat über die Preisträger entschieden, die in der Kulturfabrik Kampnagel in Hamburg geehrt werden. Die Sieger und geladenen Gäste werden mit dem Skoda Superb zur Veranstaltung gefahren. Seit 2002 fördert der tschechische Autobauer den Jazznachwuchs - und vergibt bei der vom Deutschen Musikrat initiierten Bundesbegegnung „Jugend jazzt“ den Skoda-Jazzpreis an Jazzorchester und Combos. Wer die Nachwuchsauszeichnung erhält, darf mit echten Stars der Szene proben und auftreten. (ampnet/nic)**

## Bilder zum Artikel

---

